



Azucena Uresti en Radio Fórmula entrevista a Mirza Flores, diputada federal de Movimiento Ciudadano

“No sé por qué Dante dio esa opinión, en Jalisco nadie fuimos amenazados, coartados o chatajeados. Todos firmamos con el gusto de poder cerrar filas, no solamente con el gobernador Enrique Alfaro, sino con el trabajo que cada una de nosotras y de nosotros hemos venido haciendo los últimos 15 años. Había mucha inquietud, como vicecoordinadora recibí muchas llamadas de compañeras y compañeros diciendo ‘cómo cerramos filas con el gobernador’, queremos cerrar filas con Jalisco para que sea escuchada nuestra voz al centro de Movimiento Ciudadano nacional. Entre todos decidimos que quien tenía que articularnos era una persona autorizada y con toda la legitimidad en el estado y que no estuviéramos cada uno de nosotros de manera aislada. Esa voz fue el maestro Enrique Ibarra”.

<https://drive.google.com/file/d/1K1C01YEjWInuZeGokgG4Wv23caM8HX1v/view>